



## Gobierno en Terreno estuvo presente en la Villa El Ñilhue de Catemu

La Delegación Presidencial Provincial (DPP) de San Felipe nuevamente desplegó una variada oferta de servicios a través de la iniciativa 'Gobierno en Terreno' este martes, y esta vez el turno fue nuevamente de la comuna de Catemu, específicamente en la Junta de Vecinos del sector rural de la Villa El Ñilhue. La instancia, que ya se ha realizado en distintos

sectores de nuestra provincia, busca facilitar una respuesta a las necesidades de la comunidad.

En la jornada, estuvieron presentes el Servicio de Salud Aconcagua (SSA) junto al Cefam local, Carabineros de Chile, el Instituto de Previsión Social (IPS) y Chile Atiende, Fonasa, la Seremi de Salud Aconcagua, el Instituto de De-

sarrollo Agropecuario (Indap) y la Municipalidad de Catemu, que puso a disposición su Oficina Municipal de Información Laboral (Omil), Senda Previene, la Oficina de Inclusión y Diversidad, y asesoría jurídica gratuita para los vecinos.

Al respecto, el delegado presidencial provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, destacó lo importante que es «para



Vecinos de la Villa El Ñilhue tuvieron a disposición múltiples servicios públicos en la sede de la junta de vecinos.

*nosotros como Gobierno en terreno, donde están car al Estado hacia no estar precisamente las comunidades y acercar ellas».*